

Adrenalin pur: Als Besucher im Renntaxi

02.12.2017



Für PS-Fans gibt es auf der Essen Motor Show so ziemlich alles, was man sich wünschen kann: Autos, Tuning, Zubehörteile. Und, wer will, der kann auch gerne mal fahren. Entweder selbst zur Probe auf dem Außengelände oder in der Halle auf dem Beifahrersitz eines Renntaxis. Letzteres bedeutet auf jeden Fall: Adrenalin pur!

Leadin

Für PS-Fans gibt es auf der Essen Motor Show so ziemlich alles, was man sich wünschen kann: Autos, Tuning, Zubehörteile. Und, wer will, der kann auch gerne mal fahren. Entweder selbst zur Probe auf dem Außengelände oder in der Halle auf dem Beifahrersitz eines Renntaxis. Letzteres bedeutet auf jeden Fall: Adrenalin pur! Unser Reporter Tim Kuchenbecker hat sich mal in der Motorsportarena umgeschaut.